

Copa de vóleibol la ganó el equipo invitado

ACTIVIDAD. Río Puelo Cochamó se adjudicó el Torneo copa "Ufro 2024".

Una entretenida jornada de vóleibol incluyó el Torneo copa "Ufro 2024". El certamen se disputó en el Gimnasio Olímpico de la Universidad de La Frontera y reunió a tres equipos locales y a un invitado: Río Puelo Cochamó.

Precisamente el sexteto de la Región de Los Lagos se

adjudicó el evento, que se jugó en la modalidad mixta.

El segundo lugar se lo llevó el equipo intercarreras Ufro y el tercero quedó en poder del elenco de funcionarios de la misma casa de estudios. En la serie juvenil, el primer lugar quedó en manos del Instituto Claret y el segundo se lo llevó Río Puelo

Cochamó.

"Fue una actividad hermosa", expresó Antonia Infante, coordinadora del certamen, quien valoró el apoyo de Fernando González, de Francisco Acuña, de los funcionarios del Gimnasio Olímpico, de la Municipalidad de Temuco, del Internado Gabriela Mistral, de Cu-



LOS EQUIPOS PARTICIPANTES SE MIDIERON EN LAS CATEGORÍAS JUVENIL Y ADULTA.

gat, de Ufro Circo y de la administración del casino de la Universidad de La Frontera.

La lista de agradecimientos también incorpora a Junaeb, a

la Municipalidad de Cochamó y a los equipos que participaron en el torneo.